



## Transformer la peur de l'étranger en amour de l'autre

Parce que sagesse de signifie pas vieillesse,  
l'acceptation est une action que tous devraient poser,  
pour notre communauté et sa diversité.

Aller vers l'étranger, car on peut s'entraider.  
Devenir ami, car ça rend la vie plus jolie.  
Après tout, l'excellence repose dans la différence.

~~Xénophobe~~ autrophile

-Jeanne

Un appel de texte a été lancé à la population en septembre dernier afin de récolter des témoignages, des récits, des poèmes et des histoires de Bas-Laurentiennes et Bas-Laurentiens d'origine et d'adoption. Cette activité régionale est organisée par la Table de concertation en immigration du Bas-Saint-Laurent, grâce à la participation financière du gouvernement du Québec.

**Nous vous invitons à la lecture, à la rencontre !**